



NOTA DE PRENSA – 13/10/2023

Las previsiones de Ebury para las monedas latinoamericanas se sitúan como las más certeras del tercer trimestre en el ranking de Bloomberg

Madrid, 13 de octubre de 2023 – Ebury se ha situado al cierre del tercer trimestre de 2023 como la institución financiera más certera en sus previsiones relativas a la cotización de las monedas de Latinoamérica, según el ranking que realiza Bloomberg a partir de los pronósticos que realizan las principales entidades financieras del mundo.

Este ranking se realiza a partir de los pronósticos realizados por las instituciones sobre los movimientos que esperan en cada par de divisas y su cruce con el comportamiento real del mercado.

Ebury se ha clasificado en el tercer trimestre del año entre los mejores pronosticadores para cinco pares de divisas: primer puesto para el cruce del dólar estadounidense (USD) con el nuevo sol peruano (PEN) y con el dólar de Singapur (SGD); un segundo para el cruce del dólar estadounidense con el peso colombiano (COP).

En Europa, Ebury también se situó entre los tres primeros en dos pares de divisas del euro (EUR), ocupando el segundo lugar con el leu rumano (RON) y el tercero con la corona checa (CZK), lo que pone también de relieve la solidez de su experiencia en Europa Central y Oriental.

Ya en el segundo trimestre, Ebury se clasificó como el segundo pronosticador más preciso tanto para EMEA como para Latinoamérica.

Matthew Ryan, jefe de estrategia de mercado de Ebury, asegura en relación con este reconocimiento: “Ebury alcanza esta extraordinaria posición en un momento clave, en el que la compañía continúa con sus planes de expansión en la región. Durante mucho tiempo hemos mantenido una visión alcista sobre las monedas latinoamericanas, en gran parte debido a nuestra postura optimista sobre los precios de las materias primas y las altas tasas de interés reales en la región. Este logro en nuestras previsiones subraya perfectamente nuestro compromiso y experiencia a la hora de proporcionar pronósticos precisos y consistentes para el creciente y dinámico mercado latinoamericano”.

“Como proveedor global líder en la prestación de servicios y soluciones de comercio internacional personalizados y de alto impacto para empresas de todo el



mundo, este reconocimiento refuerza nuestra posición como un socio confiable y eficaz para las empresas que operan en Latinoamérica. En el futuro, nuestra estrategia consistirá en continuar ofreciendo las tendencias económicas más relevantes, los pronósticos cambiarios más precisos y unas capacidades analíticas de primer nivel para garantizar que ofrecemos soluciones consistentes y basadas en datos a nuestros clientes”, concluye.

Bloomberg está considerada como la mayor plataforma de información de divisas del mundo, utilizada por inversores para evaluar los mercados y tomar decisiones de negociación, cobertura e inversión.

Acerca de Ebury

Ebury es una fintech global especializada en pagos internacionales y divisas que desarrolla soluciones financieras con un enfoque en pequeñas y medianas empresas. Ebury ofrece servicios en más de 130 monedas, tanto en las principales economías como en las emergentes, así como productos de gestión de efectivo y gestión de riesgos de divisas.

Fundada en 2009 en Londres por los empresarios españoles Juan Lobato y Salvador García, Ebury ha expandido sus operaciones globales a una red de 33 oficinas en 21 países, con más de 1.600 empleados. El año pasado, Ebury registró un volumen de transacciones de 27 mil millones de dólares.

Ebury ha recibido más de 20 premios internacionales, incluyendo el Financial Times 1000 Europe's fastest growing companies en 2020 y el Sunday Times Tech Track 100. Todos estos reconocimientos posicionan a Ebury como una de las empresas líderes europeas en tecnología financiera.

Contacto:

Marga Becedas

marga@armendarizpr.es

Móvil. 675372633

Enrique Armendáriz

enrique@armendarizpr.es

Tel. 91 431 73 25

Móvil. 616 06 73 76